



Reto Meisel returns with his Mercedes Benz SLK 340



Swiss driver Reto Meisel is back at Uphöfener Berg after several years, now competing in the FIA European Hill Climb Championship. At the Int. 57th Hill Climb Race Osnabrück (1-3 August 2025), he will contest the 8th round of the FIA series, aiming to collect vital points in his high-performance Mercedes Benz SLK 340. Meisel is considered a top contender for the touring car win in Osnabrück, provided the car holds up. His striking SLK 340 should be a major draw in the paddock near the pre-start area.

Reto Meisel revient avec sa Mercedes Benz SLK 340

Le pilote suisse Reto Meisel est de retour à l'Uphöfener Berg après plusieurs années, et participe désormais au Championnat d'Europe des courses de côte de la FIA. Lors de la 57e Course de côte Int. d'Osnabrück (1-3 août 2025), il participera à la 8e manche de la série FIA et tentera de marquer des points importants au volant de sa Mercedes Benz SLK 340. Meisel est considéré comme l'un des principaux candidats à la victoire en voiture de tourisme à Osnabrück, à condition que la voiture tienne le coup. Il faut s'attendre à ce que sa SLK 340 soit une attraction majeure dans le paddock près de la pré-grille.



Reto Meisel torna con la sua Mercedes Benz SLK 340

Il pilota svizzero Reto Meisel torna all'Uphöfener Berg dopo diversi anni, partecipando al campionato europeo. Alla 57a Cronoscalata Int. Osnabrück (1-3 agosto 2025), disputerà l'ottava prova della serie FIA, con l'obiettivo di raccogliere punti vitali con la sua performante Mercedes Benz SLK 340. Meisel è considerato uno dei principali pretendenti alla vittoria nella gara di Osnabrück, a patto che la vettura regga. Ci si aspetta che la sua straordinaria SLK 340 sia un'attrazione importante nel paddock vicino all'area di pre-partenza.

Osnabrück-based Bohnenkamp AG, a leading wholesaler of tyres, wheels, and vehicle components in over 30 countries, has been a strong partner of the Int. Hill Climb Race Osnabrück for several years. This year, the company adds a standout feature to the support programme on 2-3 August: the Mercedes Benz race truck driven by Dirk Behnke. Supported by Sailun and Bohnenkamp, the truck will take to the track during race breaks to show what it is capable of. Behnke, a proven competitor in race truck series in Germany and the Netherlands, will deliver an impressive display for the fans.

Bohnenkamp présente le camion de course de Dirk Behnke

La société Bohnenkamp AG, basée à Osnabrück, l'un des principaux grossistes en pneus, roues et composants automobiles dans plus de 30 pays, est un partenaire important de la Course de côte Int. d'Osnabrück depuis plusieurs années. Cette année, l'entreprise ajoute un élément remarquable au programme de soutien des 2 et 3 août : le camion de course Mercedes Benz piloté par Dirk Behnke. Soutenu par Sailun et Bohnenkamp, le camion prendra le départ pendant les pauses de la course pour montrer ce dont il est capable. Behnke, qui a fait ses preuves dans les séries de camions de course en Allemagne et aux Pays-Bas, fera une démonstration impressionnante pour les fans.

Bohnenkamp presenta il camion da corsa con Dirk Behnke

Bohnenkamp AG, azienda con sede a Osnabrück e leader nella vendita all'ingrosso di pneumatici, ruote e componenti per veicoli in oltre 30 Paesi, è un partner forte della Cronoscalata Int. Osnabrück da diversi anni. Quest'anno, l'azienda aggiunge un elemento di spicco alle iniziative collaterali del 2-3 agosto: il camion da corsa Mercedes Benz guidato da Dirk Behnke. Supportato da Sailun e Bohnenkamp, il camion prenderà la partenza durante le pause della gara per mostrare le sue capacità. Behnke, che ha già partecipato a gare di camion da corsa in Germania e nei Paesi Bassi, offrirà un'esibizione impressionante ai fan.

**Belgian and****Luxembourg championships at the Int.****57th Hill Climb Race Osnabrück**

The Int. 57th Hill Climb Race Osnabrück on 1-3 August will again host rounds of the Belgian and Luxembourg Hill Climb Championships. At least 25 drivers from both countries will compete across various classes. Notable entries include Luxembourg's touring car champion Charles Valentiny (Subaru Impreza WRX STI), Belgian sports racer champion Bruno

Cazzoli (Nova Proto Honda Turbo NP-01), Tommy Rollinger (LUX) with the Osella FA 30, and Belgian touring car champion Loïc Cordier (Porsche 992 Cup). Osnabrück continues to strengthen its strong ties with R.A.C.B. and ACL Sport and looks forward to welcoming its motorsport guests.

Les championnats belge et luxembourgeois à la 57e Course de côte Int. d'Osnabrück

La 57e Course de côte Int. d'Osnabrück, qui se tiendra du 1er au 3 août, accueillera à nouveau les championnats belge et luxembourgeois de course de côte. Au moins 25 pilotes des deux pays s'affronteront dans les différentes classes. Parmi les participants, citons le champion luxembourgeois de voitures de tourisme Charles Valentiny (Subaru Impreza WRX STI), le champion belge de la catégorie sport Bruno Cazzoli (Nova Proto Honda Turbo NP-01), Tommy Rollinger (LUX) avec l'Osella FA 30, et le champion belge de voitures de tourisme Loïc Cordier (Porsche 992 Cup). Osnabrück continue de renforcer ses liens étroits avec R.A.C.B. et ACL Sport et se réjouit d'accueillir ses invités dans le domaine du sport automobile.

I campionati belga e lussemburghese alla 57a Cronoscalata Int. Osnabrück

La 57a Cronoscalata Int. Osnabrück (1-3 agosto 2025) ospiterà ancora una volta i campionati belga e lussemburghese. Almeno 25 piloti di entrambi i Paesi si sfideranno in varie classi. Tra i partecipanti di rilievo figurano il campione lussemburghese di auto da turismo Charles Valentiny (Subaru Impreza WRX STI), il campione belga di vetture sport Bruno Cazzoli (Nova Proto Honda Turbo NP-01), Tommy Rollinger (LUX) con l'Osella FA 30 e il campione belga di auto da turismo Loïc Cordier (Porsche 992 Cup). Osnabrück continua a rafforzare i suoi forti legami con R.A.C.B. e ACL Sport e non vede l'ora di accogliere i suoi ospiti del motorsport.



E3/DC at the Int. Hill Climb Race Osnabrück

E3/DC, based in Osnabrück, evolved from a Karmann electric vehicle project into a key developer of solar energy storage systems. The company's technology supplies homes with solar power and can now also turn electric vehicles into mobile energy storage units.

At the Int. 57th Hill Climb Race Osnabrück, E3/DC will present its technology and provide information on self-sufficient energy use, solar-powered mobility, and developments in electric motorsport. A selection of electric vehicles and energy systems will be on display.

E3/DC à la Course de côte Int. d'Osnabrück

E3/DC, basée à Osnabrück, est passée d'un projet de véhicule électrique Karmann à un développeur clé de systèmes de stockage d'énergie solaire. La technologie de l'entreprise alimente les maisons en énergie solaire et peut désormais transformer les véhicules électriques en unités mobiles de stockage d'énergie.

Lors de la 57e Course de côte Int. ADAC d'Osnabrück, E3/DC présentera sa technologie et fournira des informations sur l'utilisation autonome de l'énergie, la mobilité solaire et les développements dans le sport automobile électrique. Une sélection de véhicules électriques et de systèmes énergétiques sera exposée.

E3/DC alla Cronoscalata Int. Osnabrück

E3/DC, con sede a Osnabrück, si è evoluta da un progetto di veicolo elettrico Karmann a uno sviluppatore chiave di sistemi di stoccaggio di energia solare. La tecnologia dell'azienda alimenta le case con l'energia solare e ora può anche trasformare i veicoli elettrici in unità mobili di stoccaggio dell'energia.



Alla 57a Cronoscalata Int. Osnabrück, E3/DC presenterà la sua tecnologia e fornirà informazioni sull'uso di energia autosufficiente, sulla mobilità a energia solare e sugli sviluppi nel motorsport elettrico. Sarà esposta una selezione di veicoli elettrici e di sistemi energetici.



Now also on LinkedIn: News from the Int. Hill Climb Race Osnabrück

The Int. Hill Climb Race Osnabrück has recently joined LinkedIn to deliver current information about the event, insights behind the scenes and stories from Uphöfener Berg.

The page is managed by Jeanine Müller, who has been supporting the Osnabrück team for many years.

Follow us now on LinkedIn to stay up to date:

 <https://www.linkedin.com/company/osnabr%C3%BCcker-bergrennen/>

Maintenant aussi sur LinkedIn : Nouvelles de la Course de côte Int. d'Osnabrück

La Course de côte Int. d'Osnabrück s'est récemment inscrite sur LinkedIn pour fournir des informations actuelles sur l'événement, des aperçus des coulisses et des histoires de l'Uphöfener Berg.

La page est gérée par Jeanine Müller, qui soutient l'équipe d'Osnabrück depuis de nombreuses années.

Suivez-nous maintenant sur LinkedIn pour rester au courant :

 <https://www.linkedin.com/company/osnabr%C3%BCcker-bergrennen/>

Ora anche su LinkedIn: Notizie dalla Cronoscalata Int. Osnabrück

La Cronoscalata Int. Osnabrück si è recentemente unita a LinkedIn per fornire informazioni aggiornate sull'evento, approfondimenti dietro le quinte e storie dall'Uphöfener Berg.

La pagina è gestita da Jeanine Müller, che supporta il team di Osnabrück da molti anni.

Seguiteci ora su LinkedIn per rimanere aggiornati:

 <https://www.linkedin.com/company/osnabr%C3%BCcker-bergrennen/>

www.osnabruecker-bergrennen.de

 <https://www.facebook.com/MSO.Osnabrueck>

 [Osnabruecker-bergrennen](https://www.instagram.com/Osnabruecker-bergrennen)

App: Sportity (Password: HC-MSCOS)



